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Edna Fong 
Presidenta de Coparmex 
Culiacán 

“Considero que otra cosa que 
empuja a la población a votar es 
lo mismo que traemos del enco-
no social. Hemos venido partici-
pando con solo dos partidos aho-
rita, según las encuestas, vemos 
que va otro partido que no ha sido el 
mismo y que no ha gobernado, y creo que 
eso hace que la población salga a votar porque no están de 
acuerdo con los resultados de estos dos partidos. Los millennials 
y las personas que quieren cambios son los que saldrán a votar”.

Aarón Sánchez 
Analista político y catedrático 

“La gran incógnita que hay en este proceso electoral es de 
qué manera van a impactar las elecciones presidenciales en 
el ámbito local, y eso, creo, es lo que influye en los candida-
tos. El candidato a la alcaldía de la coalición que encabeza 
Morena le está apostando todo en la figura de López Obrador. 
No pone ningún esfuerzo para sumar algunos adeptos a la 
causa. En ese sentido, sí está en la jugada; pero de manera muy 
pasiva. Otro caso distinto es el del candidato Jesús Valdés. La 
preocupación que trae es cómo le afectará negativamente la 
elección presidencial a él”. 

Héctor Ponce 
Analista y autor de la columna «Cuartel político» 

“Aquí, la estrategia de 
Estrada Ferreiro es que 
los moje la ola de 
López Obrador, que 
no sabemos qué 
tanto va a mojar. 
Muchos dicen que va 
a mojar lo que es el 
Senado y diputaciones 
federales, pero si vemos el día 
de la elección filas y filas de gente votando, entonces quiere decir 
que sí puede permear hasta las diputaciones locales y alcaldías. 
Ahí quien sale perdiendo es el PRI, porque ese incremento de 
votación es anti-PRI”.

PROPUESTAS A MEDIAS LAS DE 
LOS CANDIDATOS: ANALISTAS

Los participantes de la mesa de análisis coincidieron en que los candidatos Estrada Ferreiro y Carlos Arturo García 
dejaron qué desear en sus propuestas; hacen un llamado a una elección en un marco de civilidad y sin violencia

KErnesto Montoya 
@Netessy 

A
nalistas políticos, académicos y  
empresarios coincidieron en que hubo 
falta de propuestas de los candidatos a 
la alcaldía de Culiacán en temas cru-
ciales, como de corrupción y de segu-

ridad, además en rubros de movilidad y urba-
nismo.  

En la mesa de análisis que se llevó a cabo des-
pués del encuentro entre candidatos a la 

alcaldía de Culiacán participaron los ana-
listas políticos Fernando Zepeda, 

columnista de esta casa editorial; 
Héctor Ponce, también analista de 

este matutino; Aarón Sánchez, 
académico y analista político; 

Tomás Guevara, académico 
de la Universidad 

Autónoma de Sinaloa; y 
Edna Fong, presidenta 

de la Confederación 
Patronal de la 

R e p ú b l i c a  
M e x i c a n a  

(Coparmex) 
d e  

Culiacán. 
E l  

moderador del ejercicio democrático fue el perio-
dista Francisco Castro.  
Sobre las impresiones del encuentro llevado a 
cabo en el Museo de Arte de Sinaloa, la represen-
tante de los empresarios de la capital del estado, 
Edna Fong, sostuvo que no hubo propuestas cla-
ras y faltó contundencia en temas de corrupción, 
seguridad y movilidad.  
En su intervención, el sociólogo Tomás Guevara 
coincidió en que no solo faltaron propuestas pro-
fundas, sino que las que se emitieron carecen de 
una visión de futuro; es decir, que tanto políticos 
como gobiernos en general plantean propuestas 
de acuerdo con los tiempos propios del periodo 
que les toca gobernar: «No hay una visión de futu-
ro que les permita, por ejemplo, decir: “Yo estoy 
imaginando a Culiacán dentro de veinte años 
así”».  
En ese sentido, subrayó que muchas de las políti-
cas públicas están diseñadas para mantenerse en 
el poder, no en la resolución de los problemas.  
Por su parte, Fernando Zepeda, columnista y ana-
lista político mazatleco, expresó que los cuatro 
candidatos conocen el problema de Culiacán; sin 
embargo, no tienen claro cómo hay que hacer las 
cosas.  
Manifestó que en el encuentro hubo aspirantes 
que dieron a conocer propuestas, pero sin susten-
to, como fue el caso de Robespierre Lizárraga 
Otero, candidato de la coalición Por Sinaloa al 
Frente, cuando habló sobre el urbanismo social.  
Sobre el caso de Jesús Estrada Ferreiro, dijo que 
estuvo medio perdido y disperso.  
De Jesús Valdés Palazuelos, candidato de la coali-
ción Todos por México, dijo que era el candidato 

a vencer, por lo que los ataques no se hicieron 
esperar por los contrincantes.  

Mesa de análisis 
entre candidatos  

a la alcaldía  
de Culiacán 

El encuentro se desa-
rrollo en una de las 

salas de arte del 
MASIN donde partici-
paron cinco exposito-
res que expresaron 
sus distintos puntos 
de vista sobre la par-
ticipación de los can-
didatos a la alcaldía 

de Culiacán. 
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